



有意義な夏休みになりますように

明日から34日間の夏休みに入ります。今日は通知票を見ながら、1学期を振り返り、明日からは、自分自身がやるべきこと、やっておいた方が良く、としっかりと向き合いながら、計画的に過ごしてほしいと思います。もちろん、健康第一と自分の命は自分で守ることは大前提です。感染症対策も引き続き、しっかり意識して過ごしてください。1年に1回の貴重な長期の休みです。日頃できないことにもたくさん取り組んでください。有意義な時間の使い方について、家族で話題にしてみてください。

梅雨の終わりに思うこと

昨年7月、学校近くの信号機の無い横断歩道で登校指導をしていた時のこと、突然の大雨に見舞われました。傘を持参しなかったことを後悔しながら、車を止めるために使う旗を、頭の上にかざしながら凌いでいました。すると、1台の車が減速し運転席から腕を伸ばし「これ、使ってください。」と言って傘を手渡そうとしてきたのです。その車がしっかり停まっていなかったのと、後続車もつながっていたので、咄嗟に「ありがとうございます。大丈夫です。」とだけ言って差し出された傘を受け取りませんでした。少し後悔しました。運転手が誰なのかが分かっていたら受け取っていたと思います。それくらいの雨です。その運転手と話したことは無かったものの、私の前を通過する時、頭を下げていかれる方ということだけは、その時分かっていた。

私は、その運転手のご好意がずっと気になっていて、それから約4ヶ月後に、きっとあの方だろうと信じて職場に会いに行きました。間違いありませんでした。そして、あの時どんなにうれしかったかを直接言葉にすることができ、ほっとしました。きっとこれからも、梅雨の終わりになると思い出すことでしょう。

今年も、電話や直接の会話の中で「横断歩道を渡るとき、頭を下げる生徒がすばらしいですね」という言葉を数件いただきました。停車してくださる運転手に頭を下げるなど、感謝を上手に表現できる生

徒をもっと増やしていきたいと思っております。

保護者の皆様、一人一役での金曜日朝の交通指導のご協力、とても助かっています。ありがとうございます。引き続きよろしく願いいたします。

お知らせ

本年度も学校だよりの裏面は、保健だよりと生徒指導通信を掲載します。学校や生徒の様子については吾田中ホームページでもお知らせしますので、こちらも是非ご覧ください。⇒

※QRコードは㈱デンソーウェブの登録商標です



<7月の主な行事>

- 県中総体・県吹奏楽コンクール 壮行式(7月3日)



- 第2回参観日(7月5日)



夏休み期間(7月23日(火)~8月25日(日))の

緊急連絡先は、

- 休日及び平日の17時半~8時半まで
0987-31-1100(日南市役所守衛室)
- 学校閉庁日期間の緊急連絡先
平日の8時半~17時半まで
0987-31-1144(日南市教育委員会)
- ※ 本年度の学校閉庁日期間
8月10日(土)~8月16日(金)の7日間